



INTEGRANTES de las Fuerzas Armadas intentaron desbloquear las vías que unen el oriente y el occidente boliviano.

Crisis en Bolivia: Dos policías mueren en enfrentamientos con seguidores de Evo Morales

Los efectivos desbloqueaban una carretera tomada por simpatizantes del exmandatario.

THE ASSOCIATED PRESS y EFE

Dos oficiales de la policía murieron por disparos ayer en Bolivia cuando las fuerzas del orden buscaban restablecer el tránsito en una ruta del sur del país tomada por afines al exmandatario Evo Morales, que protestan desde hace varios días por su inhabilitación como candidato presidencial.

La policía publicó el obituario del subteniente Carlos Apatha, "quien falleció en cumplimiento del deber", en medio del conflicto en la localidad de Llallagua, en el norte de Potosí. Poco antes, la institución confirmó el deceso del subteniente Brayan Barrozo, quien también fue parte del operativo de desbloqueo de carreteras en Llallagua.

El viceministro de Régimen Interior, Jhonny Aguilera, reportó a la televisora Unitel que además el capitán Dainor Miranda resultó herido de gravedad producto de "agresiones con disparos de arma de fuego", en el segundo día de violentas

protestas en esa localidad, a unos 290 kilómetros al sur de Bolivia.

Son las primeras víctimas fatales tras 10 días de bloqueos de carreteras en varias partes del país organizados por seguidores de Morales, tras quedar este fuera de la carrera electoral por un fallo del Tribunal Constitucional que impide su reelección de cara a los comicios presidenciales de agosto.

Horas antes, el Presidente Luis Arce había ordenado a la policía y las Fuerzas Armadas despejar las vías. En una conferencia de prensa consignó que los bloqueos y "actos vandálicos y de violencia" tienen "como único objetivo derrocar al gobierno nacional".

El mandatario dijo que instruyó el desbloqueo de toda la ruta que conecta la región central de Cochabamba, donde está la carretera que une el occidente y el oriente del país. La semana pasada la policía intentó despejar el lugar, pero los manifestantes volvieron a cortar los caminos.